Erweiterung und "Tag der offenen Tür" Schul- und Spielzeugmuseum Weiler



In der Teeküche im Blauen Haus gibt es jetzt die Möglichkeit, Museumsgäste zu besonderen Anlässen zu bewirten.



Der offizielle Jubiläumsfestakt endet mit angeregten Gesprächen bei einem Glas Wein. Die Gäste sind begeistert über die Vielzahl der neuen Exponate.



Beim "Tag der offenenen Tür" am 24./25.10. nehmen zahlreiche interessierte Bürger und Auswärtige die Gelegenheit wahr, das erweiterte Museum zu besichtigen.



Bei verschiedenen Führungen durch die einzelnen Abteilungen erfahren die Teilnehmer Interessantes aus der Schulgeschichte vergangener Jahrhunderte.



Ein neuer Teil des Museums beschäftigt sich auch mit den Themen rund um die Wein- und Landwirtschaft.



Die Landfrauen Affaltrach-Weiler-Eichelberg übernehmen beim Tag der offenen Tür die Bewirtung.

(Fotos: Gemeinde/Döttling)

